



Pièces	12 Pièces
Superficie	700 m²
Référence	913102 LM P
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

A 30 minutes de l'aéroport de Nice Côte D'Azur et 30 minutes de la Principauté de Monaco. Située dans un cadre exceptionnel et un environnement privilégié et naturel au plus haut point du Cap Ferrat. Cette villa d'une architecture contemporaine dispose d'une entrée principale avec fontaine à cascade et ascenseur extérieur reliant la piscine chauffée extérieure à la villa. Funiculaire desservant tous les niveaux de la propriété. Espace vert complanté de diverses espèces méditerranéennes. Sur plusieurs niveaux reliés par un ascenseur intérieur, vous apprécierez ses prestations de qualités : cuisine ...

Thirty minutes from Nice Côte D'Azur airport and thirty minutes from the Principality of Monaco, exceptional villa located in a unique setting and a privileged and natural environment at the highest point of the Cap Ferrat. This villa of contemporary architecture has a main entrance with waterfall fountain and outdoor lift connecting the heated outdoor pool to the villa, a funicular serving all levels of the property and a green space planted with various Mediterranean species. On several levels connected by an inside lift, you will appreciate :the professional kitchen, the dining room and the ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

